

## El Cenobio de Valerán acoge por primera vez un concierto de música clásica

sábado, 28 de julio de 2012

Modificado el miércoles, 01 de agosto de 2012

El Cenobio de Valerán acoge por primera vez un concierto de música clásica

El yacimiento arqueológico del Cenobio de Valerán acoge el domingo 29 de julio, a las 19:30 horas, un concierto de música clásica a cargo del grupo Esamble Canaires, trío formado por Laura Sánchez Hernández, clarinete; Sarabel Delgado Vega, flauta travesera; y Juan Travieso, fagot.

El Cenobio de Valerán acoge por primera vez un concierto de música clásica

El yacimiento arqueológico del Cenobio de Valerán acogerá este domingo, 29 de julio, a las 19:30 horas, un concierto de música clásica a cargo del grupo Esamble Canaires, trío formado por Laura Sánchez Hernández, clarinete; Sarabel Delgado Vega, flauta travesera; y Juan Travieso, fagot.

Esta novedosa e interesante iniciativa está organizada por el Ayuntamiento de Guía, a través de la Concejalía de Cultura que dirige María del Carmen Mendoza, y Arqueocanarias, empresa que gestiona este lugar.

Se trata, explica María del Carmen Mendoza, de la primera de una serie de actividades culturales que se pretenden llevar a cabo en este privilegiado enclave con el fin de potenciar el Cenobio como un lugar de encuentro cultural además de turístico.

El Concierto durará 45 minutos y se interpretarán obras de Mozart, Beethoven, Gaspard Kummer y Jacques Ibert.

FUENTE: INFONORTEDIGITAL.COM